

SOLID'AIR À NENDAZ

1000 vététistes se sont mobilisés



Quel physique pour ces sportifs qui ont concouru avec une joëlette, fauteuil monté sur roue. LE NOUVELLISTE

CHARLY-G. ARBELLAY

«C'est le cœur qui a parlé!» Jean-François Guntern, président de Solid'air, était très satisfait samedi à l'heure du bilan. «C'est fantastique! Plus de 1050 coureurs répartis dans 219 équipes ont pris part à notre épreuve. A des degrés divers, ils ont tous participé aux «10 heures de VTT en faveur de la lutte contre la mucoviscidose». Les 340 bénévoles ont réalisé un travail impressionnant. Sans eux, pas de manifestation! Nous espérons atteindre les 90 000 à 100 000 francs de dons.»

Ce rendez-vous a attiré plus de 3000 personnes. «Aux yeux de Céline Guntern, présidente du Groupement du Valais romand mucoviscidose (GVRM), l'engagement de Solid'air permet de réaliser des actions directes visant à améliorer la qualité de vie des patients et les aider matériellement», souligne Vincent Bornet, porte-parole de l'événement sportif. «Solid'air est un maillon essentiel de la chaîne surtout dans l'attente de

décisions politiques indispensables au soutien des patients. C'est à ce niveau que le comité fonde ses plus grands espoirs. Une action politique est en cours au niveau fédéral, emmenée par le conseiller national nendard Stéphane Rossini et soutenue par Christophe Darbellay. Cette initiative, qui vise à mieux épauler les patients dans leur combat contre la maladie, devrait être lancée d'ici à l'automne.»

Principaux résultats. Catégorie hommes: 1er Sun Wallis-Varone Vins, 2e Cyclospor Chalais, 3e Texner BMC-Gruppe Mutuel. Catégorie femmes: 1er Powergirls, 2e Les Margounettes, 3e Power flower. Catégorie entreprises: 1er Texner-La Bâloise, 2e Rhône FM 1, 3e Valais Découverte. A relever le one-man-show de Job Vouillamoz qui, fidèle à son habitude, a couru ses 10 heures de VTT à lui tout seul, totalisant 43 tours. Il termine 42e au classement hommes.